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会長時間

副会長 割方 寿祥

今日は南條会長がタイ・バンコクで開催中のロータリー国際大会出席のた

め、小生が代理で会長時間を担当いたします。大型連休もあっと言う間に終

わりましたが、皆様はいかに過されましたか。

小生は三日、毎年の様にフラワーフェスティバル初日を見学いたしました。今

年はお天気も良く六十六万人の人出で活気に満ちておりました。三十六回目

を迎え益々立派な祭りに成り広島人として大変うれしく思います。関係各位のご努力に感謝いたします。

四日は毎年山口県萩市立市民体育館で開催される萩焼まつりを見学します。茶人の間では一楽（京都）二萩（山

口）三唐津（佐賀）と大変珍重されています。特に萩焼は貫入により七変化するので特に珍重されています。今年

は箸休めの器を購入し、季節はずれのほたるイカを食しています。

五日は津和野を訪れました。今年は森鴎外の誕生百五十年という年であり町中様々な行事が催されています。わ

たくしの愛読書であります鴎外の次女、小堀杏奴さん著の「晩年の父」の一節 ―― 養生しても一年か二年しか

延びない体なら生きている間、為事（しごと）を続けた方がいいというのが父の気持らしかった。何もしないという事

を父が一番厭がっていた事を私はよく覚えている。何もしないよりはいい、と言う言葉を幾たび聞いたろう。――

この言葉は、言い換えれば「やらなきゃ何事も前に進まないよ」と娘、杏奴に教えています。鴎外が家庭人としての

教育的言葉だと思います。すばらしい教育だと思います。商いの道にも通じる言葉であり、ロータリー活動の道にも

通じるものであると信じています。南條会長の今年のテーマ「ロータリアン一歩前に！」と相通じるものがある様に思

えてなりません。

最後に鴎外曰く「あぁ！コーヒーはおいしいわ、千のキスより素晴らしく、マスカット酒よりなお甘い、コーヒー！コー

ヒーはやめられない。」皆様コーヒーを飲みましょう。これにて責めを解かせて頂きます。

今回の例会（５月１６日）

来賓卓話

サザン薬局

今田 哲生 様

次回の例会（５月３０日）

会員卓話

新入会員

鹿毛 秀之 会員

出席報告（渡部幹事）

5月9日(水)出席者

会員総数 39名

出席会員 31名

欠席会員 8名

ご来賓 1名

ご来客 4名

ゲスト 0名

来客者紹介

5月9日(水)出席者

呉南ＲＣ 1名

広島南ＲＣ 1名

広島中央ＲＣ 1名

広島西南ＲＣ 1名

幹 事 報 告 （渡部幹事）

■出席報告

■例会変更

■お知らせ

■ボックス配布

・ 広島安佐ＲＣ 「新旧引継協議会＆会員懇親夜間例会」
【と き】 ５月２４日(木) １８：３０～ [※同日変更]
【ところ】 桜下亭

・ 広島西ＲＣ ５月３１日(木) 「休会」

・ 5/30(水)に新旧引継クラブ協議会を安芸茶寮にて行いま
す。今年度と次年度の理事役員・委員長にはご案内をボッ
クス配布していますので、出欠の回答を事務局までお願い
します。

・ 地区事務局より第11回日韓親善会議のご案内が届いてい
ます。8月31日～9月1日、グランドプリンスホテル新高輪に
て行われます。登録をご希望の方は事務局までお申し出く
ださい。

・ 青少年育成広島県民会議より届いた情報誌『はぐくむ』を
回覧します。

・ 会員名簿記載事項の確認をまだ提出されていない方は、
事務局へ提出をお願いします。

・
・

ロータリーの友
ガバナー月信

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2012年5月16日(水)発行

来 賓 卓 話

ワ イ ン の き ほ ん

シニアソムリエ（№1556）

北野 友栄 様

ワインには、様々な個性の中から自分と相性の良いものを探す楽しみがあります。ブドウ

品種は世界で約５０００種存在し、ワインに使われるのはその内１０００種、さらに代表的

なものが３００種。ワインを深く知るには１００種ほどの品種名を覚える必要があります。

ワインの個性は育った土地の特徴です。理想的なブドウ畑の条件は、昼夜の寒暖の差

があり、雨が少なくよく日に当たり、緩やかな傾斜の南東向きの畑と云われています。な

ぜこれらの条件が必要なのでしょうか。ブドウの甘昧は夜間に生成されます。根から吸

収された土の養分は葉へ運ばれ、昼間の日光で葉が光合成を行い、できた栄養分は

主に成長に使われます。夜間の温度低下で樹は眠り、栄養分は果実の糖分にまわりま

す。朝を迎えると畑の温度上昇が始まり、よく冷えた果実に水滴がついてしまいます。こ

の水滴がいつまでもあるとカビの原因となるので、乾燥させる為にも、いちはやく日光を

必要とします。

また、土の状態も大切な要因です。ほっこりと柔らかく、微生物が活発で、水捌けの良い土壌が理想です。肥料や農薬に頼

る程、土壌本来の力を失わせてしまいます。女性の肌の手人れに美容液を使い始めると手放せなくなるのによく似ていま

す。一方で天候に振り回される農家さんの苦労を思うと、無理なく続けられる方法の選択をして欲しいと願わずにはいられま

せん。

ブドウの樹の栽培は種からではなく、優秀な果実を実らせた樹から枝分けし、虫に強い根を持つ台木に接木をすることで増

やしていきます。質が安定してくるのは樹齢が２０年を超えてからと云われています。

これらは良いブドウの果実を得るための条件のほんの一部です。それぞれの品種は育ちやすい相性の良い場所を選びま

す。ワインを美味しく感じる時は、そのブドウの生い立ちに、更には造り手の想いに共感しているのだと私は考えています。

憧れのワインも身近なワインも、親しい方々と一緒に飲むことで、日々の生活がより豊かになりますように。

広島１４ＲＣ合同懇親ゴルフ大会 表彰

4/29開催の広島14RC合同懇親

ゴルフ大会にて古谷 幸一会員

がB組40位となり、川中実行委員

長より表彰されました。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

石川貴与和 君
北野さま、本日はよろしくお願いします。

川中敬三 君（広島14RC合同懇親ｺﾞﾙﾌ実行委員長）

賀谷俊幸 君（副実行委員長）
瀬川長良 君（実行委員）
4/29に行われました14ロータリークラブ合同懇親ゴルフ大会
は、早朝から夕方まで会員の皆様ありがとうございました。無
事に大会を終えることができました。

副幹事より
～中国新聞より～
自動車部品メーカーの南条装備工業は９月末、本社工場を
閉じ、山口市の山口工場に統合する。両工場の統合によりシ
ート縫製の将来を見据え、生産拠点を統合する。価値の高い
製品を集中生産して採算性を高め、販売の拡大を図るという
ことで、これからの益々の企業発展を祈願して、南條会長、ニ
コニコへお願いします。

～中国新聞より～
『アジアの友と手をつなぐ広島市民の会』を設立し、その後、
NPO法人『ANT―Hiroshima』に衣替えした。「広島に生きる者
としての自覚を持ち平和な世界のため、どんな小さなことで
も、できることを一緒にやろう」平和教育では、そう話している。
１匹のアリは微力でも、百、千と集まれば不可能が可能にな
る、と。今後は貧困や気候変動など世界が直面する課題につ
いて、若者達が考えるサミットを被爆地広島で開きたいというこ
とで、奥様の益々の活躍を祈念し、渡部幹事、ニコニコへお
願いします。

～移転のお知らせより～
本社並びに工場を西風新都産業団地に新築移転しました。こ
れを機として、更に最先端の技術を活かした製品の開発を行
っていくということで、益々の企業の発展を祈願しまして、賀谷
君、ニコニコへお願いします。

当日計 22,000円 累計 785,189円


